



令和元年12月2日発行
なかのしまのぞみ保育園

師走に入り寒さ厳しい季節になりました。駅周辺ではクリスマスツリーがきれいに輝き、保育園では子どもたちがクリスマスソングを口ずさんでいます。

11月は、5歳児クラスが就学に向けて中野島小学校へ給食体験、地域の保育園との交流では公園でミニ運動会、曲に合わせて踊ったり、玉入れ・リレーをしました。年長児クラスとして頑張っているたいが組の姿が頼もしく見えます。

14日(土)のキッズに向け各クラスで歌ったり、音楽に合わせて身体を動かしたり、好きな絵本の劇あそびでそれぞれの役になって練習する大きな声が聞こえてきます。楽しみにしてください。

今月は、お餅つきにクリスマス会楽しいことがたくさんあります。感染症に気を付けて元気に登園しましょう。夕方日の入りが早く保育園から帰るとき暗くなっています。急な飛び出しに気を付け、お迎えの際はお子さんから目をはなさず気を付けて帰りましょう。



◆12月の予定◆ 

- 12日(木) キッズリハーサル② 写真撮影(業者依頼)
- 14日(土) なかのしまキッズ 全園児
- 18日(水) おもちつき 力士と交流 全園児
- 19日(木) 交通安全教室(多摩区役所) 5歳児
- 25日(水) クリスマス会 全園児
- 12/29(日) ~ 1/3(金) 年末年始

 保育園はお休みになります。 

～お知らせ～

○12/14(土)は生活発表会(キッズ)があります。日頃保育園で過ごしている姿や歌・合奏・遊びを二部制で行います。詳しくは各クラスのお知らせをご覧ください。開始時間などのご協力をお願いします。
○第三者評価の利用者アンケートのご記入ご協力ありがとうございました。結果公表時期はまたご連絡します。

*保育補助で働いておりました保育士が
10月31日付けで退職しました。

*12月生まれのお友だち
お誕生日おめでとう*

今月は1名のおともだちが
おたんじょうびです。

♪大きくな～れ♪

冬至

二十四節気のひとつで、1年でいちばん夜の時間が長く、昼の時間が短い日です。この日を境に、少しずつ昼の時間が長くなっていきます。冬至の日にカボチャを食べてユズ湯に入ると、1年間大きな病気にかからず、かぜをひいた場合でも長引かないといわれています。

